

# Geschichte – Teil 3 aus dem Kindermusical Seeräuber Jim

Text & Musik: Christian Hüser, Robert Bartha

„Aber Jim, du willst uns doch nicht erzählen, dass ihr nur getanzt und gesungen habt. Das war ja ne tolle Schlacht. HA, HA, HA, HA.“

„RUHE!“ ruft Jim. „Natürlich haben wir erst gefeiert um uns mit den Menschen auf der Insel anzufreunden, aber als wir gefeiert und gegessen hatten wurde es Nacht.“

In der Nacht hatten Hakenhand und ich beschlossen den Schatz zu holen.

Es war kalt und es fing an zu regnen, als wir uns auf den Weg machten. Schwer war die Stelle auf der Insel zu finden, die auf unsere Karte markiert war. Da musste es aber sein.“

„Und erzähl Jim. Was war da?“

„Als wir schon den Schatz in den Händen hielten umzingelten uns etliche Krokodile. Sie rissen ihre Mäuler auf und ließen uns nicht durch.“

„Wie Krokodile?“

„Ja. Die ganze Insel war voll davon. Die Schatzkiste wurde sooo gut bewacht, dass sich kein Mensch daran wagen konnte.“ ...